

Interpretation der vorliegenden Zahlen für die Stadt Korschenbroich

In der Stadt Korschenbroich stehen zum 1.8.2009 854 Kindergartenplätze zur Verfügung. Die Versorgung im laufenden Kindergartenjahr beträgt einschließlich des hineinwachsenden Jahrgangs 99,3 %, 2010/11: 100,6 %, 2011/12: 106,8 % und 2012/13: 116,5 %.

Durch Umwandlung von Kindergartengruppen in Gruppen zur Kleinkindbetreuung wird die Platzzahl im Jahr 2010 um weitere 22 Kindergartenplätze abgebaut:

- Umwandlung von einer Kindergartengruppe in eine Gruppe 2 – 6 Jahre im kath. Kindergarten St. Maternus, Maternusstraße
- Umwandlung einer weiteren Kindergartengruppe in eine Gruppe 2 – 6 Jahre in der städtischen Tageseinrichtung Danziger Straße

Diese beschriebenen Veränderungen sind in der Tabelle „Versorgung in Korschenbroich“ berücksichtigt.

Eine Vollversorgung besteht in den Stadtteilen Korschenbroich/Herrenshoff, Kleinenbroich, Glehn und Liedberg. Für Pesch besteht, aufgrund der Umwandlungen von Kindergartengruppen für die u3 Kinder vorübergehend eine Versorgungsdefizit, welches ab dem Jahr 2012 behoben sein wird.

Für das Problem der Schließung einer Gruppe des Kindergartens der kath. Kirchengemeinde St. Pankratius in Glehn konnte durch das Engagement der Eltern eine finanzielle Lösung gefunden werden. Die Stadt Korschenbroich wird die finanzielle Absicherung der 4. Gruppe ab dem 01.08.2014 gewährleisten.

37 % aller Kindergartenplätze werden als Ganztagsplätze in Anspruch genommen. Das Angebot der Ganztagsbetreuung wird in allen Tageseinrichtungen mit Ausnahme des Waldkindergartens angeboten. Die Versorgung ist ausreichend.